
した馴
CONSEJO

UNIVERSiTAR漢O

ACTA RESOLUT量VA

SESION ORDINARIA No. 003_2021

9 DE MARzO 2021

En la ciudad de Guaranda a lo§ nueVe dias dei mes de marzo del dos mil veintiuno, a las nueve

horas diez minutos, Se instala el pleno del Consejo Universitario, en SeS16n ordinaria tercera,

COn la presencia de los sigulenteS miembros: Dr. C. Arturo RQjas Sanchez, Rector; Dra.

Sllvia Pacheco Mendoza PhD・ Vicerrectora Acad血nica; Dr・ Carlos RIbadeneira Zapata,

Vicerrector de Investigaci6n y Vmculaci6n;血g. Nelson Monar G, Representante de la Facultad

de ClenCias Agropec脚ias y del MedlO Ambiente; Lic. Martha L6pez, Representante de la

Fac山tad de Ciencia§ de la Educaci6n’Sociales, Filos6ficas y Hunatsticas; Dr. Oswaldo L6pez,

Representante de la Facultad de ClenCias de la Salud y del Ser Htmano; Dr. Telmo剛as Y鉦ez,

R印resentante de la Facultad de Jurisprudencla, Sociales y Politicas; Dr. Henry Vallejo,

Representante de los Profesores; Ing. M6nica BonilIa, Decana de la Fac山ad de CienclaS

AdrninistratlVas Gestich Empresarial e Inform餌cas; Ing. Sonia Salazar, Decana de la Facultad

de C‘lenCias Agropecuarias y del Medio Ambiente; Dr. Hugo N並ez, Decano de la Facultad de

Ciencias de la Educaci6n, Ciencias Sociales Filos6ficas y Humanjs缶cas; Arq. C6sar Pazmifio,

Decano de la Facultad de CienclaS de la Salud y del Ser Humano; Dr. Ångel Narapjo, Decano de

la Facultad de Jurisprudencia’Sociales y Politicas; Sr'a Diana Chuya, Represent狐te estudiantil;

Dr mego Viteri. Procurador; actha en calidad de Secretaria General, Abg. M6nica Le6n

Gonz祖ez,

Invitados: Ing. Padl Zavala C缶denas, Director Extensi6n San Miguel; Lic. Juan EIoy Bonilla,

Presidente Asociaci6n Profesores; Ing. Joflie G狐cia, Presidente Asociaci6n de Empleados; Sr.

Geovanny Aguaguifia, Secretario General del Sindicato de Trabajadores.

Ausentes: Srla Grace Wilcaso, Representante estudiantil, Srta. Nayelhi Cueva, R印resentante

Estudiantil; Lic. Teresa Arroba, R印resentante de los Empleados y Trab雀iadores; Srta. Yadira

Guingla, Presldente FEUE, Bolivar;

Por secretaria se ∞nStata el qu6rum, mismo que se encuentra confomado para dar micio la

SeSi6n, y §e ProCede a la lectura de la convocatoria.

Se convoca a los Sefiores Miembros del Consejo UnlVerSltario a SESI6N ORDINARTA que se

realizara el martes 9 de marzo de1 202 l, a las O9hOO, COn el fin de trat狐el siguiente orden del dia:

l Lecturay Aprobaci6n del Acta de la sesi6n OO2-2021 de fecha 23 de febrero 2021.

2. An祖isIS y Resoluci6n de la Programaci6n de la l cohorte de la Maestria en Derecho,

Menci6n Litlgaci6n Penal.

3. An餌sis y Resoluci6n de la Programaci6n de la IⅡ cohorte de la Maestria en Educaci6n

暮nlCiれ

4. Ana血sis y Resolucldn para la aprobaci6n de la prionzaci6n de proyectos

financiados con fondos de inversidn del gobiemo, afio 2021, PreSentado por el

Ing. Jorge Goyes, Director de Planeamiento y Aseg町amlentO de la Ca!idad.



し各回l
CONSEJO

UNIVERSITARIO



し且B l
CONSEJO

UNIVERSITA則O

reflexi6n para atender las necesldade§ y dinalnicas del sistema judicial, dentro del detal le tenemos

el progra皿de la Maestha en Derecho con Menci6n Lltigaci6n Penal, preVia resoluci6n de la

aprobac16n del CES・RPC‘S-Nro O3 de1 0942021 de1 3 de febrero de1 202l, COn皿a duraci6n de

2 pehodos, los cicIos ordinarios que tendrian 10 m6dulos y trabqio de tlfulacich, el titulo que se

Ob章endria seria de Magister en Derecho con Menci6n en Litigaci6n Penal, COn una modalidad

PreSenCial, dentro de los horarios viemes desde las 17 a 21hOO, S6bados de O8 a 14 horas y

domingo de O8 a 14 horas, la fecha de inicio prevista para las clases seria desde e- 14 de mayo de1

2021・ ∞n una inversi6n del programa COn matricula y colegiatura, el valor dei arancel de

COlegiatura de 5000 d61ares,血anci劃riento sm intereses y para el proceso de admisi6n el

aspiran`e a ingresar al prograna debera pagar 50 d6lares por inscripci6n, den億O del paralelo A

tenemos costos, coleglat皿a, la cantidad de 35 personas con el valor de 500O d6lares, el

financiamiento de la colegia血ra seria por persona 500 d6lares en la colegiatura una, en la

COlegiatura dos 375 y la colegiatura 3 ig血375, dando Ios totales de 500, 875 y 1250 ddlares, el

Valor de la inscripci6n es de 50 d6lares no reemboIsable, la colegiatura y arancel que deber鉦ubrir

el posgradista es de 5000 d6lares amencanos incluido§重os derechos de graduaci6n, este Valor

Pem血a cubrir los costos directos, Vanal)les y句os asi como la inversi6n en acdvos, SOftware

Iegal,扇bhotecas vi血ales, bases de datos entre otros’1a cuota de la colegiatura l debe ser

CanCelada al momento de cumPllr COn los requisitos de admisi6n・ foma de pago Io definido por

la mstituc16n, COntado’tranSferencla interbancaria, Creditos inst血cionales de Instituto del

Fomento de Talento Humano・ instituciones financieras’la beca de acuerdo con el reglanento

Vigente; en lugar de clases de acuerdo ∞n la modalidad de inicio, edificio de posgrado de la

Universidad Estatal de Bolivar, Cludadela Ios Trigales, Ciudad de Guarande, Se desarrollar各en la

modalidad hibnch por la situacich sanitaria COVID-19 de acuerdo al artlc山o cuarto de la

Nomadva Transitoria para el Desarrollo de Actividades Acadinicas de las Instituciones de

Educaci6n Supenor・ debido al estado de excepcidn decrctado por la emergencia §anitaria

OCaslOnada por la pandemla de COVID・19, aprobado por el CES, mediante resoluci6n RPC-SE-

03 ndmeros O462020 de fecha 25 de marzo de1 2020 y refomada con fecha 7 de ocfubre de1 2020,

dentro del objetivo general tenemos fomar profesionales con ha心ilidades y destrezas con altas

CapaCidades de iitigaci6n y argumentaci6n’invesdgadores capaces de crear tesis originales y de

Calidad que sean aportes m6ditos a la Academia y pemitan al profおional alcanzar altos nlVeles

de an乱isis y re皿exi6n que atienda las necesidades y dininicas del sistema judicial y de la

SOCledad, COmO O勘edvo especifico ofertar a los profesIOnales del derecho a una fomaci6n

acad6mica especiallZada que fortalezca las capacidades de litigac16n, el debate y la argumentaci6n

en juicio oral para que puedan enfrentar con exito los desafros de la gesti6n la invesdgac16n y el

desanollo de las nuevas tendenciasjuridicas tanbi5n como objedvo espec範co tenemos gesdonar

ProyeetOS interdiscipllnarios para la ∞nsolidaci6n de capacldades de interpretac16n y arti oulaci6n

de l分s nomas juridicas penales, COnfome a皿eStado soclal y democr徹co de derecho y que

POngan de manifiesto el alto sentido de responsabilidad social; tenemOS que formar especialistas

litigmtes con un profundo do皿nio de los sistemas juridi∞S Para eStruCtl町ar ProPuestaS

imovadoras sobre la base de los cambios que se dan en el mundo g重obal; de igual manera fomar

PrOfdslOnales a nive! de posgrado con visidn cridca para analizar interpretar y aplicar la oralided

en los pro∞SOS aCuSatOrios mediante propuestas conducentes a mejorar魚ca y operativamente la

ac証vidad juridica. Dentro del cronograma del programa de la maestrfa en la corte l, hay una pre

lnSCripci6n desde el 1 5 de marzo a1 2 de abril de1 202 l, la nodficacidn de n6mina de preselecci6n

Para eXamen y entreVistas de1 7 a1 9 de abnl de1 202l, el ex劃len de admlSi6n que ∞nSta de la

entrevista de admisi6n del 12 a1 23 de abri1 2021, Publicaci6n del resultado de1 26 a1 30 de abnl
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las ma11as antig鵬de los niveles Nl, N2, N3 y N4. En estas consideraciones compafieros seha

la Comsi6n AdminlStrativa ya que se esth hablando de rec町SO§ y en CuantO a reC町SOS POr P6rdida

DR. TELMO ELiAS YÅNEZ・ COmPafroros para un e§tndiante en los actuales momentos que

eStanOS en eSta Pandemia seria demasiado oneroso cobrar 50 d6lares y noso億OS COmO Consejo

Universltario’eVltarianos de malos prgivicios en la posterior, nO CreO que Sea COnVeniente, Salv。

el mejor criteno que tengan los demds compafieros.

DR. OSWALDO LOpEZ・ Seha procedente que revise la Comisi6n AdminlStrativa, el

Reglanento de la Grafuidad de la Ensefianza y asi tanbi6n la Nomativa por la Transitoria del

COVID que emiti6 el CES para塙ar un costo justo y real que podrian pagar nuestros 。Studi。nt。S

tomando en consideraci6n la realidad socIO e∞n6mica que vIVe el pais y mas ahn la realidad

SOCioecon6mica de donde provienen nuestros estudiantes.

SRTA・ GRACE WILC▲SOI Sumamente eStOy en COntra, yO me debo a los a los estudiantes de

la Universidad y creo que se hace muy compllcado que e1los puedan pagar este valor, ya que

nosotros sal,emOS que los estudiantes para pagar sus arrastres o para pagar sus perdldas de la de

las de las carreras dentro de nuestra皿versidad ellos a∝eden a -as facilidades de pago que §e

les ayuda, eStanOS Pasando por un岬mde血a y la slt的Ci6n econ6mica se ha tomado muy dificil

y co皿Plicada para todos・ m各S a血para los compafieros estudiantes pagar este valor.

DRA. SILVRA PACHECO・ 」uStamente POr eSO me PreOCuPa en las instituciones de educaci6n

SuPerior particu!ares este tlPO de ex血1eneS CObran entre 25 y 30 d6lares, lnal como lnSdtuci6n

P的lica tenganos que cobrar 50 d61are§, -eCOglendo Ios criterios de los compafieros sera

COnVeniente que este tema se apruebe primero en Comisi6n Administrativa

DR. ARTURO ROJAS’gracias doctora Si]vla Pacheco, POr ree宣nPlazame en estos momentos,

al escuchar las ultimas intervenciones me parece muy ∞herente, ∞mO Se PreSent6 al inicio de

Saben la inclus16n de estos puntos que fueron entregados de manera tardia y si es muy per血ente

a lo m劃festado por ustedes’CreO que Cuando hay valores econ6血∞S que involucran esas

afectacIOnes a nueStrOS eSfudiantes, hay que tomarlos muy en cuenta en funci6n de la nomativa

de la reglamentaci6n, tengO entendido de que estos estudiantes tuvieron ya una par'icipaci6n o

una opo血nidad de poder dar los exinenes conespondientes y que eso han perdldo de todas

maneras creo que es inportante que estos temas sean tratados en la comisi6n administrativa que

Se articula en funci6n de los aranceles que tenemos y que hayan m加res y mayores de argumentos

Para nOSOtrOS POder tomar una d∞isi6n del Consqio UnlVerSitario, tendriano§ que deriva]「 a la

COmisi6n admjnistradva para su tratamiento, al exi§tir el apoyo para que se derive a la comisi6n

administrativa, SOlicito por secretaria dar lectura a la resoluci6n.

Por secretaria se procede a dar lectura a la moci6n y a la resoluci6n.

La moci6n es presentada por el Dr. Oswaldo L6pez y apoyada por unanimidad por los sefrores

Miembros de Consejo Universitario, la mjsma que es la siguiente.
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CORR服)OND/ENTE PARA F槻R ARANCEL且S DEL COBRO DEL E舶脇EN DE RHCuPE/IAC10N

D月|A S(肋C/ENC祝EN HL /D10肱4 /NGL五S DE L4 A,Z4LLA AN77G班PARA EST「の〃N花$ DE

L(男M施LES Nl, N2, N3 γ N4, POR胤耽LOR DE 50.oo DO燭P髄SEN7HDO POR EZ, L灯

勅〃)EROSPAZ材的o, D鵬CTひR Dα, MげHTUTO DEIDIOんZ4SL

RCU-003-2021 -028

CONSEJO UNIVERSITAR量O

RESUELVE: ・・AVOCAR CONOC萱MIENTO Y REM重TIR A LA COM暮SIdN

ADM暮NISTRATIVA PARA SU ANÅL重SIS CORRESPONDIENTE PARA FIJAR

ARANCELES DEL COBRO DEL EXAMEN DE RECUPERACI6N DE LA

SUFICIENC獲A EN EL IDIOMA INGLEs DE LA MALLA ANT量GUA PARA

ESTUDIANTES DE LOS N量VELES Nl, N2, N3 Y N4, POR HL VALOR DE SO,OO

DdLARES, PRESENTADO POR EL L書C. MIDEROS PAZMIRo, DIRECTOR D巴L

喜NSTITUTO DE IDIOMAS’’

Por secretaria se pro∞de a dar lectura al slguiente punto del orden del dia.

SEXTO PUNTO: An軸isis y Resoluci6n del Programa de Maestria en Administraci6n de

Empresas,

DR. ARTURO ROJAS, de iguaI manera Doctora Silvia Pacheco e Ingehiero Rodrigo dei Pozo

Para que POr favor puedan sustentar con los argumentos ne∞Sarios este planteamiento.

DRA. SiLVIA PACHECO, comPanero se hizo una actualizaci6n por las sugerencias rea]izadas

POr el Dr. Oswaldo L6pez, Se agradece de antemano por esa observaci6n que ya ∞nSta en el

documento, SOn PrOPueStaS nueVaS, eS una maeStria acad6mica con trayectona profesional en la

modalidad de estudio hibrida, en eSte CaSO la Maestha en Adr-しinistrac16n de Empresas y la

titulaci6n va a sallr Magister en Admmistraci6n de Empresas, esta COnStituida por dos periodos

Ordinarios, el programa tiene 144 440 horas con 30 creditos tal como Io estipula deIlltrO de los

rangos que se鼠ala el ReglamentO Regimen Acad6mi∞, en COn∞rdancia con la gu書a o con el

fomato de la propuesta del proyecto. e賞programa donde §e Va a Qj∞utar, Si bien es cierto una de

las modificaciones seg血1a guia se incluia la pal章e de la regi6n, eSt血l los convenios que se denen

Para a青icular esta maes億a, eSte PrOgrama eSta eStruCturado con todos Ios componentes necesarios

que se requieren para ar紬血zar el desan‘Ollo de este programa de maestria, de acuerdo a las

nom餌vas vigentes, esta ProPueSta de Maestria en Administraci6n de EmPreSaS que tambien es

ne∞Saria puesto que tenemos la carrera que va acorde a las necesidades que seg血el estudio

peれenencla.

DR. ARTURO ROJAS, eS importante escucha「 con detenimiento el documento y pongo en

consideraci6n.

ING. M6NICA BONILLA, comPafieros creo que es pertinente la pet]Ci6n de la aprobaci6n del

nuevo programa de Maest轟a en Administrac16n de Empresas, tOdos Ios elementos que se hicieron

en la sesi6n anterlOr COn las recomendaciones.
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DR. ARTURO ROJAS, graCias compafieros por la aprobaci6n de- punto el mismo que quedaria

aprobado por皿amnidad, SOlicito por secretaria dar lectura a la resolucicn.

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU - 003 - 2021 - 02少

CONSEJO UNIVERS萱TARIO

RESUELVE: “APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROGRAMA DE MAESTR王A EN

ADMINISTRACIdN DE HMPRESAS DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL DE

BOLivAR".

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

S丘PTIMO PUNTO:んilisIS y Resoluc16n del Prograna de MaestrIa en Contabitidad y

Auditoha.

DR. ARTURO ROJAS' de la misma manera solicito a la Dra. S輔a Pach∞O, dar la exposic16n

SObre este punto.

DR▲・ SILVIA PACHECOl en e§te mismo sentido cabe recalcar que se hicieron los cambios

Pe巾inentes en cuanto a la Maestria, eS una maeSt轟a nueva con enfasIS en una mOdalidad hibrida

ya que debido a las condiciones nos pemlte, eS una Maestria en Contabi蘭ad y Audito血

diferente a la anterior, COn el ninero de horas, eStin los datos de la Universidad cual como en el

OtrO PrOCeSO SOn los mismos datos ya que tienen afinidad, de igual m狐erea tenemos Ios coI]Venios

que nos sirven para las mismas maes血as, tal cual como nos pide la gu互el objedvo general, los

Ot2jetivos espec綿∞S, cabe indicar que el CES es muy espec綿co nos pide incluso el n血nero de

Palabras exactas que no podemos imos m各s alla, eS POr eSO que ahora se les presenta a ustedes de

manera muy reducida’POrque eS la infomaci6n basica que tenemos que subir al CES, los otros

COmO ya le manifestaba son anexos en este血smo senddo Ios requlSltoS del per創de ingreso

tienen que ver de acuerdo al Reglame皿tO de Reginen Acad6mico, 1os requisitos de mgreso son

los mismos’el perfil de ingreso es dif訂ente porque tiene que ver ya con otra pe血nencia que en

este caso es la maestria en contabilidad y audltoria y ahi se hace otro enfasis diferente, SOn

PreguntaS que el CES nos hace referencia y tenemos que dar respuestas co皿crctas porque es Io

血ico que nos pemite la platafoma subir de una manera ∞Ordinada. es Io que pudiera indicar

POr lo que seria pertinente la aprobaci6n.

DR. ARTUROR ROJAS’∞mPafieros como se ha observado son las rectificaciones que se

lograron realizar para la presentaci6n de estas maestrias al CES, tal como se manifiesta y en caso

de tener algunas otras sugerencias por parte del CES ser紅revi滅das, POngO en ∞nSideraci6n;

gracias compafieros quedaria aprobado de foma uninime por pa]rte de los seflores Miembros de
Consqio Universitario, sohoito por secretaria Ia resoluci6n.

Por se(汀etaria se procede a dar lectura a Ia resoluci6n.
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RCU-003-202宣-30

CON SEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: αAPROBAR POR UNAN事MIDAD EL PROGRAMA DE MAESTRiA HN

CONTABILIDAD Y AUDITORiA MENC賞ON GESTION TR暮BUTAR!A DE LA

UNIVERSIDAD ESTATAL DE BOLivAR".

Por secretaria se procede a dar lectura al slguiente punto del orden del dia.

OCTAVO PUNTO: An細isis y Resoluc16n del Programa de Maestria en Sanided Vegetal

DR. ARTURO ROJAS, de iguaI -nanera Dra. Silvia Pacheco, b勾O el mlSmO eSquema COmO Ios

ante五〇res.

DRA. SILVIA PACHECO, de la mlSma aunque nO eS el mismo億atamiento esta maestria fue

un億abajo en equipo, COn 6nfasis a los compafieros de la Umversldad de Brasil que se est各

trabqjando con ellos como convenio entre Universidades, eS un PrOCeso nueVO ∞n mOdalidad

hibrida la Maestria es en Magister en Sanidad Vegetal, COn un 6nfasIS en PrOducci6n agrfeola y

ganadera, el canpo deta田ado e§ agricultura, eXi§ten dos periodos academi∞S Ordinarios, 16

SemanaS POr Cada periodo tal como Io dice la nomadva del CES, tOdo se encuentra especificado

en las mismas condicIOneS que Se requiere para subir a la platafoma del CES, eS el mismo chfasis

que l謎劃(e五〇res.

DR. ARTURO ROJAS, eSta Maestria es de interes para la Facullad de CienclaS de Agropecuaria

espec脆camente Para la carrera de agrono血a que es la que se estara de igual manera ofertando

nues億a Universidad, POngO en COnSideraci6n para su respecdva aprobaci6n, de no existir oヰjeci6n

POr la aprobaci6n de e§te Punto quedaria aprobado por unanimidad, SOllCito por secretaria dar

lectura a la resoluc16n.

Por seeretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU-003-2021 _31

CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: ‘`APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROGRAMA DE MAESTRiA EN

SANEDAD VEGETAL DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL DE BOLfvAR".

Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente p皿to del orden del dia.

NOVENO PUNTO: An鍋sis y Resoluci6n del Libro Modelo Educ融vo Semipresencial y

Virtual, de antoria de los sefrores: Ing. A血ro RQjas, PhD; Lic. Sivia Pach∞0, PhD; Ing. Cndos

Rlbadeneira’PhD; Lic. Yonaiker Navas, PhD, m. Jorge C6rdova; Ing Washington Fjerro e Ing.

Jorge Goyes.

DR. ARTURO ROJAS・ ∞mPaiferos es mportante dentro de estos aspectos de la producci6n

que se vaya generando como Universidad, un trab雀io interesante, al conclujr precisamente un
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modelo qlle Pemita en estos actuales momentos ir visualizando a la Univasidad que queremos

POr lo tanto Doctora Sflvia Pacheco de igual manera por ser pa血cipe de la ∞nStruCCi6n de este

libro ∞n los demds ∞mPafieros・ Si pudieranos tener皿OS detalles adicionales sobre lo que

Slgni丘ca este ljbro.

DRA. SILVIA PACHECOI POrque la iniciativa de proponer un modelo, adicionar un modelo

COmPafieros, nO eStamOS reemPlazando nmg血modelo de lo que ya dene la Universidad estamos

adicionando皿mOdelo educativo yjustamente tiene que ver con la pa能semipresencial y vi血al,

este modelo educativo Io que nos va a pemi。r es alticular nuevas ofertas tanto de grado como de

POSgrado en nuevas modalidades que pueden ser h帥das, Pueden ser en -inea, Puede ser a

distancia’COn eSte mOdelo educativo nosotros tene皿OS la opci6n como Universided de ofertar en

nuevos programas de grado y posgrado para poder de alguna manera a請icular las nuevas ofertas

ya no soIo en presencial §ino en v棚田al. En este ser巾do compafieros y junto con este 6rgano

COlegiado acad向nico hago la propuesta de todo Io que hemos hecho participaci6n, hemos

aportado como un granito de arena en cada uno de los capitulos, Sin antes tambi5n agradecer a

este Consejo Universltario que va a con§tar en eSta ProPueSta POrque §on uStedes los que han sido

Participes de estas imovaciones de estos nuevos forfalecimientos a las nueva§ Ofertas que el

mundo contemporineo nos es也obligando a que las Universidade§ que nO Io habianos pensado

de alguna manera trab旬ar de manera viIlual, ahora es la oportunidad y e§O hace que nosotros

∞mO Academia・ COmO ins請uc16n tengamos que imovar・ el libro pues esth compuesto por 4

Cap血los・ la una tiene que ver con la Umversidad Estatal su entomo, enlace y proye∞i6n, que

nosotros ∞mO Universidad proponemos en cuanto a las肌eVaS Ofinas y a las ofertas que tenemos

en menci6n・ en CuantO a la educaci6n semipresencial y virlual, eS una PrOPuesta de aplicaci6n que

tlene la Universidad para imovar las modalidades, en realidad recoge todos Ios a§PeCtoS que hoy

en dia es necesario para el desa]TOllo de las actividades academicas, eS皿documento

COmPletanente estnlCturado como Io pueden anallZar COmPafieros.

DR. ARTURO ROJAS, eS impor'ante este docunento que es recogido de las experiencias que

estmos atraves紬do que sin lugar a dudas constituye en una herramienta y u血a guIa para todos

los compafieros profesores, 16gicamente que slemPre habrin procesos de reconstrucci6n y en ese

Sentido esperamos de que esto sea orient‘南vo y que se mVOlucren todo el accionar que hemos

Vehido desplegando en e§te tipo de moda獲idad por la pandemia’qulerO ratificar compafieros de

este compromiso que ustedes重o han demostrado para que estos documentos vayan §iendo esas

heImmientas que necesita nuestra Universidad, en esta Pane dejo a consideraci6n de ustedes

COmPa静eros alguna aportaci6n y es que hay alguna omis16n por favor para poder corregirlo de

manera inmediata.

DR. OSWALDO L6pEZ, queha manifestar al respecto del libro que se esfa presentando a

Cons♀)O UmVerSitario y皿e PareCe Sefior rector de que la producci6n que debe exis血por parte

de cada uno de los miembros de la Universidad debe est狐en pri血era linea de participac16n, de

esta manera hacer皿a apOrtaCi6n a la cultura, a la ciencia, que bien es cierto aqui en los momentos

en que se elabora los lineamientos pa阻la reali2aCidn del distributivo acadchco, Cuando el

distribudvo academico ya esta en consm∞16n o ya se pone en conocimiento de todos nosotros,

Siempre hacemos de esa solic血d de qlle Se nOS POnga una Carga horaria para esa producci6n

Cient綿ca, yO nO eStOy en COntra de aque1lo con lo que voy a mencionar sefior rector, estOy a favor

de eso de que se debe dar un tiempo a todos Ios compafieros docentes, administrativos inclusive,
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COmPafieros un hasta pronto del ConsQjo Universitario, y皿hasta siempre en la Universidnd

Estatal de Bolivar, ra碓cando el fime compromiso de ser particIPe COIjuntamente con un ustedes

Para el bien de nuestra UnIVerSidad

DR. CARLOS R書BADENEIRA・ qulerO dqiar constancia deI agradecimiento a los compafieros

Salientes de este Consgiv que realmente han vemdo desplegando un trabajo con gran

responsabilidad, ya que en Cada una de las facetas del Docente Uhiversltario es este paso por

representar a cada una de las Facultades, eSte aPOyO que Se Va dando y que ustede§ lo han hecho

en este ticmpo, ha §ido fructifero ya que el beneficio no es para cada皿O de noso廿OS, el beneficio

es para la instiluci6n, el ∞nOCi皿ento y apOrte que Van dejando en cada una de la sesione§

Valedera・ me unO al agladec血ento fratemo de宣sefior l.eCtor’POr el apoyo y estoy seguro que

desde el lugar que est6n ∞mO Docentes Universitarios van a seguir haciendoIo, COmP狐erOS,

amlgOS, Siempre a las 6rdenes

DRA. SILVIA PACHECO, comPa高eros, eS un Placer haberles conocido en este餌lbito, nO de

詰襟薄黒豊議書1蒜霊議書筈霊霊蒜覚書霊
beneplacito, eSOS COnOCimientos, COn reSPO欄bilidad・ COn SugerenCias’de tal manera que nos

d♀ja un aprendiz雀ie que ayuda a engrandecer nuestra Universldad


